

金山町公式 Facebook に
高等部 JR只見線学習旅行の礼状が紹介されました

本校高等部では、平成30年（2018年）より、毎年JR只見線学習列車活用事業を利用しての学習旅行を実施しており、今年で4年目となります。JR只見線学習列車の利用を通して公共の交通機関の利用の仕方やマナーを学び、会津地方を見学し、会津の自然や景観、歴史や暮らしに触れる等の学習をしています。車窓から見える自然の美しさや金山町でのおもてなしへの感謝の思いをお伝えしたところ、押部町長が高等部生のメッセージが、金山町公式 Facebook に紹介されました。

金山町公式 Facebook 令和3年11月15日（月）

金山町では、学習旅行などでJR只見線をご利用いただいた方におもてなしをしています。
内容は、ノベルティ（金山町や只見線に関連した商品）の配布とお出迎えやお見送りの際に手を振ることです。
先日、金山町にきていただき、おもてなしさせていただいた、福島県立大笹生支援学校の生徒さんから、感謝のメッセージをいただきました。押部町長も大変喜んでいました。
これからも、只見線をたくさん使って、金山町や沿線にお越しいただきたいと思っております。ありがとうございました。



金山町公式 Facebook ページ

<https://www.facebook.com/town.kaneyama.fukushima>